



PENDAFTARAN HINGGA 21 SEPTEMBER Pilkada Kota Yogya Butuh 4.557 Anggota KPPS

YOGYA (KR) - KPU Kota Yogya mulai menjaring anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) untuk Pilkada Kota Yogya 2024. Dibutuhkan sebanyak 4.557 anggota KPPS yang akan ditugaskan di 651 Tempat Pemungutan Suara (TPS).

Ketua KPU Kota Yogya Noor Harsya Aryosamudro, mengungkapkan pengumuman dan pendaftaran anggota KPPS sudah dimulai pada 17 September 2024 lalu serta akan berakhir pada 21 September 2024 mendatang.

"Sudah banyak yang mendatangi Panitia Pemungutan Suara (PPS) yang ada di tiap kantor kelurahan. Harapannya kami mendapatkan SDM badan adhoc yang terbaik," jelasnya di sela rapat koordinasi perekrutan KPPS bersama stakeholder terkait di Hotel Tara Jalan Magelang, Rabu (18/9).

Rapat koordinasi itu melibatkan seluruh pemangku wilayah di kemantren hingga lurah maupun para pengelola dan petugas puskesmas. Pemangku wilayah memiliki peran strategis seiring pengendali pembangunan di kawasan TPS berdiri. Begitu pula puskesmas yang nantinya akan melakukan pemeriksaan kesehatan bagi pendaftar anggota KPPS. Hal ini

karena salah satu syaratnya ialah mengantongi pernyataan sehat jasmani dan rohani guna mengantisipasi risiko kesehatan.

Harsya menambahkan, syarat administrasi lainnya tidak berbeda pada gelaran Pileg dan Pilpres lalu. Di antaranya berusia minimal 17 tahun hingga maksimal 60 tahun, pendidikan terendah SMA serta setia terhadap NKRI.

"Tentunya harus mengisi formulir. Kemudian akan kami tindaklanjuti dengan penelitian berkas dan sebagainya, sampai penetapan pada 7 November 2024," urainya.

Terkait honorarium anggota KPPS, disesuaikan dengan kebijakan nasional. Terutama didasari aturan Menteri Keuangan dengan penyesuaian beban surat suara di Pilkada 2024 yang hanya terdiri satu jenis saja. Ketua KPPS akan mendapatkan honor sebesar Rp 900.000 dan anggota Rp 850.000. Sedangkan petugas keamanan TPS atau linmas mendapat honor Rp 650.000. Jumlah honor tersebut dinilai sudah cukup layak dan manusiawi dengan mempertimbangkan beban kerja satu jenis surat suara. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005